



Xavier Solanas

## ASAJA inaugura un nuevo local en Granollers

La Associació Agrària de Joves Agricultors (ASAJA) inauguró el pasado sábado su nueva sede en Granollers. Se trata de un local desde el cual el sindicato agrario pretende establecer una mayor proximidad con sus asociados de las dos comarcas vallesanas. Durante el acto de inauguración también se presentó una de las últimas grandes apuestas de ASAJA, la campaña "Km 0", que pretende fomentar el consumo de productos de proximidad como antídoto a la crisis que el sector agrario atraviesa desde hace varios años. Recientemente, ASAJA firmó un convenio con VOTV para la difusión de estos productos a través de la televisión comarcal. **RdV**

## Conflicto laboral en el Hospital de Granollers por la reducción de los días de descanso

El comité de empresa del Hospital de Granollers ha emitido un comunicado en el que rechaza la modificación del calendario de días de descanso del personal por parte de la dirección. Una modificación que el comité atribuye a una "decisión arbitraria" de la dirección. Concretamente, la medida reduce el número de días de exceso de jornada de una parte de la plantilla a cambio de recortar minutos de sus respectivas jornadas laborales. El objetivo es ahorrar el gasto que supondría la contratación de personal para realizar sustituciones. "La legislación vigente no se ha modificado y, por lo tanto, las condiciones tampoco", especifica el comunicado, motivo por el que el comité de empresa no quiere renunciar a ningún día de descanso. Por su parte, la dirección mantiene que esta modificación es fruto de un acuerdo y remarca que "hemos instalado un sistema informático que controlará el tiempo que trabaja cada profesional, y creemos que lo estamos aplicando correctamente". No obstante, "si el comité cree lo contrario, estamos dispuestos a dar la última palabra a un mediador judicial". **RdV**

## PIMEC Comerç pone en marcha la Plataforma de Comerç en el Vallès Oriental

La sede granollerense de PIMEC fue la semana pasada el escenario de la primera reunión en el Vallès Oriental de la Plataforma de Comerç impulsada meses atrás por el área de comercio de la propia patronal. Una reunión de trabajo que supuso el aterrizaje de la plataforma en la comarca, después de haberse presentado oficialmente en Sabadell semanas después de su constitución. En el encuentro estuvieron presentes los presidentes de Comerç de Dalt, **Rosa Llobet**, la agrupación de comerciantes del Congost, **Josep Santamaria**, y de la Associació de Botiguers de Les Franqueses, **Rosa Maria Isidro**, y el delegado comarcal de PIMEC, **Joan Carles Basi**, entre otros. La Plataforma de Comerç tiene como objetivo actuar como lobby de apoyo al comercio de proximidad. **RdV**



Xavier Solanas

## UGT atendió a más de 2.000 inmigrantes en 2009

La Associació d'Ajuda Mútua d'Immigrants a Catalunya (AMIC) del sindicato UGT atendió a un total de 2.002 inmigrantes en sus tres delegaciones del Vallès Oriental -Granollers, Mollet y Montornès- a lo largo de 2009, llegando a realizar 3.242 gestiones relacionadas con el ámbito laboral, lo que da una media de 1,62 gestiones por persona atendida. Así lo indica la memoria presentada por la directora de AMIC, **Clara Miralles**, la portavoz de la asociación, **Jeannette Vallejo**, y el secretario comarcal de UGT, **Òscar Riu**, el pasado martes en la sede granollerense del sindicato. Según los mismos datos, la mayoría de los usuarios de este servicio son del sexo masculino y tienen edades comprendidas entre los 25 y los 39 años. En cuanto a procedencia, predominan las personas originarias de países latinoamericanos, seguidas del Magreb y el África subsahariana. Durante su intervención, Vallejo expresó su "preocupación" por aquellos inmigrantes que han perdido su puesto de empleo a causa del contexto económico y que, por lo tanto, se encuentran en riesgo de perder su permiso de residencia en España. En este sentido, Riu sentenció que "un inmigrante que lleva cinco años viviendo y trabajando aquí, no debe ser expulsado a la que se queda sin trabajo". En todo caso, apuntó Vallejo, "hay que potenciar la formación" como motor para su reinserción en el mercado laboral. **RdV**

## Acuerdo para el cierre de LGL

Finalmente, comité de empresa de la planta paretense de LGL y dirección de la multinacional norteamericana Lennox International -propietaria del fabricante de equipos de refrigeración- han alcanzado un acuerdo para el cierre de la factoría vallesana. Un acuerdo que la plantilla ha ratificado en asamblea y que contempla la finalización de la actividad productiva en la planta, que pasará a ser un centro comercial y logístico, conservándose de esta manera diez puestos de trabajo y suprimiéndose los 62 del área de producción. Según el acuerdo, los afectados percibirán indemnizaciones de 56 días por año trabajado con un complemento no superior a los 6.000 euros, y se contemplan prejubilaciones a partir de los 54 años con un complemento del 85% del salario, y del 100% a partir de los 60 años. También se contempla la contratación de una empresa de recolocación para apoyar a los empleados que no puedan acogerse a un proceso de prejubilación. **RdV**

## Plan ocupacional para la limpieza del Torrent Llibre en Cardedeu

El Ayuntamiento de Cardedeu ha contratado a través de un plan ocupacional a los cuatro trabajadores que desde esta misma semana están llevando a cabo, bajo la supervisión de un oficial de la brigada municipal y del ingeniero agrícola municipal, las tareas de limpieza del Torrent Llibre a su paso por el núcleo urbano. De momento, se ha trabajado en el tramo del torrente que transcurre paralelo a la calle Galicia entre la avenida Eduard Corbella y la calle Àvila. El plan de ocupación está subvencionado en un 70% por la Generalitat y en un 30% por el propio Ayuntamiento. **RdV**